

Joseph-Friedrich-Lentner Grundschule

Ludwigstr. 4
86971 Peiting

Tel.: 08861/6360
Fax: 08861/680199

Email: jfl-grundschule@peiting.de
Homepage: www.lentnerschule.de



Peiting, im Dezember 2023

2. Elternbrief

Liebe Eltern,

diesmal ist die Adventszeit sehr kurz und das merkt man auch in der Schule. Kaum dass man sich auf den Advent eingestimmt hat, ist bereits das Weihnachtsfest da. Zeit für uns, Ihnen einen Überblick über die Begebenheiten an der Schule zu geben.

1. Adventsandachten

In der Adventszeit versammelte sich fast jeden Donnerstagmorgen die ganze Schule zur Adventsandacht in der Aula. Unsere Religionslehrkräfte begleiteten uns durch diese Zeit der Vorbereitung auf das Weihnachtsfest mit Andachten, die sehr stimmungsvoll sind und von Allen sehr geschätzt werden. Die vierte Andacht findet am Donnerstag, den 21.12.23 statt. Nach der eigentlichen Andacht zeigt uns dann die Bläserklasse, was sie im vergangenen Jahr gelernt hat.

3. Adventskränze

Schon beim Betreten des Schulhauses wird einem die Vorweihnachtszeit bewusst. Beim Aquarium hängt ein großer und wunderschöner Adventskranz, den, wie schon die Jahre vorher, Frau Bußjäger für uns gebunden hat. Dafür möchten wir uns bei ihr sehr herzlich bedanken. Natürlich werden am Morgen die dazugehörenden Kerzen angezündet (elektrische, aber man merkt es ihnen fast nicht an). Auch in den einzelnen Klassen gibt es einen Adventskranz zu bewundern. Diese wurden von den Klassenelternsprechern, Elternbeiräten und Klassenlehrern in der Woche vor dem 1. Advent gebunden. Der Elternbeirat sorgte zum einen für eine große Auswahl an Dekorationsgegenständen und zum anderen auch für das leibliche Wohl (Plätzchen und Glühwein). Es wurden sehr schöne Adventskränze gebunden, die Allen, besonders den Kindern, große Freude bereiten.

4. Nikolaus

Mit einer Nikolausfeier erfreuten die zweiten, dritten und vierten Klassen den Nikolaus, der an unsere Schule kam. Jede Klasse hatte einen Beitrag vorbereitet, so dass ein ansprechendes Programm zu Stande kam. Als Belohnung erhielten die Schüler ein „Klausenmännchen“ das unser Elternbeirat organisierte und die Raiffeisenbank Pfaffenwinkel finanzierte. Dafür ein großes Dankeschön. Die ersten Klassen besuchte der Nikolaus im Klassenzimmer und auch für sie hatte der Nikolaus ein „Klausenmännchen“ dabei.

5. Erste Hilfe Kurs

Sophia Gottwald, eine ehemalige Schülerin, die heuer Abitur gemacht hat, ist beim Jugendrotkreuz engagiert und hat der Schule einen Erste-Hilfe-Kurs für Schülerinnen und Schüler angeboten. Der Kurs dauerte einen Vormittag und die Kinder, die daran teilgenommen haben, können dann in den Pausen einen Schulsanitätsdienst ableisten. Wir fanden in den dritten Klassen 22 freiwillige Teilnehmer, die mit großem Eifer bei der Sache waren. Bei Sophia Gottwald möchten wir uns ganz herzlich bedanken. Der Kurs war für die Kinder, die am Schulsanitätsdienst teilnehmen, kostenlos.

6. Elternbeirat

Im letzte Elternbrief war der Elternbeiratsvorsitz noch nicht bekannt. Dies kann ich jetzt nachholen. Elternbeiratsvorsitzender ist Herr Franz Keller, seine Stellvertreterin heißt Kathrin Kopolovec, das

Amt der Schriftführerin bekleidet Frau Birgit Schmid und um die Kasse kümmert sich Frau Melina Lebherz. Wir freuen uns, dass sich die Personen für die Ämter zur Verfügung gestellt haben und konnten deren Wirken in diesem Schuljahr schon deutlich spüren.

7. Danke!

Bei folgenden Personen und Institutionen, die uns unterstützen, möchten wir uns ganz herzlich bedanken:

Bei

- den Klassenelternsprechern, die die Bedürfnisse und Anliegen der ganzen Klasse im Auge behalten
- dem Elternbeirat mit seinem Vorsitzenden Herrn Franz Keller, der uns bei vielen Aktionen tatkräftig unterstützt
- den Lesepaten, Frau Brinkmann, Frau Schretzenmaier, Frau Weiß-Kral und Herrn Beyer, die uns in allen Klassen helfen, die Kinder im lauten Vorlesen zu trainieren
- den Schulweghelfern, mit ihrer Koordinatorin Frau Barbara Bußjäger, die auch bei Regen und Schnee die Straßenübergänge sichern
- dem Basarteam, das die zwei Kleiderbasare und den Spielzeugbasar organisiert, für die Spende von 400 €
- bei unserem Hausmeisterehepaar, das immer dafür sorgt, dass die Schule in einem prima Zustand ist
- unserer Schulsozialpädagogin, die uns bei herausfordernden Kindern immer zur Seite steht und uns bestens unterstützt

8. Haus- und Pausenordnung

Es hat lange gedauert bis wir uns an die Aktualisierung der Haus- und Pausenordnung machen konnten, doch andere Themen waren wichtiger. Wir haben mittlerweile alle Vorschläge besprochen und versucht sie in der Ordnung zu berücksichtigen. Es war nicht immer leicht, alle Punkte unter einen Hut zu bekommen. Dem Wunsch einer Freigabe des Fußballspiels in der Pause können wir aus Sicherheitsgründen leider nicht zustimmen, dafür ist unser Pausenhof zu klein. Insgesamt gesehen sind wir der Meinung, dass unsere Haus- und Pausenordnung die wichtigsten Dinge regelt.

9. Termine

Fr.	22.12.23	11.25 Uhr Unterrichtsende
Mo.	08.01.24	1. Schultag nach den Weihnachtsferien
Mi.	10.01.24	Beginn des Schwimmunterrichts für die Klasse 4a
Fr.	19.01.24	Zwischeninformation zum Leistungsstand für die Schüler der 4. Klassen

Wir wünschen allen Eltern ein frohes und gesegnetes Weihnachtsfest, erholsame Feiertage und für das neue Jahr viel Glück, Zufriedenheit und alles Gute.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Peter Schmid
Rektor